



## Förderpreis

Die Gemeinde Hünenberg vergibt jährlich einen Förderpreis an Personen, Organisationen oder Institutionen als Starthilfe oder als Unterstützung für wertvolle Projekte und innovative Ideen in den Bereichen Kultur, Forschung, Wirtschaft, Soziales, etc.

Jahr	Name der Person / Organisation / Institution	Förderung für
2017	SSF Blues-Band	CD-Produktion
2016	Beat Föllmi	Engagement für die Musik mit Rhythmus-Instrumenten
2015	Reto Benz Joël Mathys	Initiat der Zuger Trophy Silbermedaille für CH Informatik-Olympiade
2014	Stephanie Jakobi-Murer Nevermind	Musikpädagogin Rockband
2013	kein Förderpreis verliehen	
2012	kein Förderpreis verliehen	
2011	kein Förderpreis verliehen	
2010	Familienkapelle Folka	Alpine Groove Music
2009	Yasmine-Mélanie Wyrsh	Schlagersängerin